

La AMA culpa a la IAAF de perder la lucha contra el doping



Berlín, 14 ene (PL) La Agencia Mundial Antidoping (AMA) culpó hoy a la Asociación Internacional de Federaciones de Atletismo (IAAF) de perder la lucha contra el dopaje y la corrupción en ese deporte.

En un informe presentado en la ciudad alemana de Múnich, la AMA expone que el senegalés Lamine Diack, expresidente de la IAAF, es el responsable número uno de los escándalos en el seno de esa institución deportiva.

Ante el británico Sebastian Coe, máximo dirigente del atletismo mundial desde agosto de 2015 y uno de los asistentes a la rueda de prensa, los investigadores de la Agencia declararon que las evidencias encontradas suponen un "colapso total de las estructuras de dirección y la falta de responsabilidad dentro de la IAAF".

Hubo una grave carencia de voluntad política..., para confrontar el alcance total de las actividades de doping conocidas y sospechadas, señala el documento, que resulta la segunda parte de uno similar revelado en Ginebra el año pasado, cuando se denunció la existencia de "doping sistemático" en el atletismo de Rusia.

La dirección de la IAAF reaccionó deficientemente... y existen sospechas fundadas de que altos dirigentes de la Federación se aprovecharon de las decisiones de conceder Mundiales de atletismo a determinadas ciudades o países, agrega el comunicado.



Radio Habana Cuba